



**TESTO INDUSTRIAL SERVICES**

3, rue Jules Verne

57603 FORBACH

**est accrédité**  
*is accredited*

**par la section LABORATOIRES**  
*by LABORATORIES section*

**selon la norme NF EN ISO/CEI 17025 et les règles d'application du Cofrac**  
**sous le ou les numéro(s)**

*in compliance with ISO/IEC17025 standard and the Cofrac rules*  
*of application under n°*

**2-1835**

**Pour : des activités d'étalonnage**  
*For: calibration activities*

Les activités couvertes et la validité de l'accréditation ainsi que les sites concernés sont précisés dans la ou les attestation(s) en vigueur qui lui a (ont) été délivrée(s) (visible sur [www.cofrac.fr](http://www.cofrac.fr)). Durant cette période, l'organisme s'engage à respecter à tout moment les exigences de l'accréditation.

*The activities covered and the validity of accreditation as well as concerned sites are stipulated in the accreditation certificate(s) in force which has (have) been issued with it (visible on [www.cofrac.fr](http://www.cofrac.fr)). During this period, the organisation undertakes to abide at all times by the requirements of the accreditation.*

**Le Directeur Général**  
**General Director**

**Daniel PIERRE**